

あさか開成高等学校フラ・タヒチアンダンス同好会

『健康フラ交流会 in ならは』 報告

3月14日(日) みんなの交流館ならは CANvas



福島県内避難者・帰還者 心の復興事業

健康フラ交流会 in ならは

会場で踊る♪
おうちで踊る♪

2021年3月14日(日)
午後1時~午後3時30分

みんなの交流館ならは CANvas

YouTubeでも配信

YouTube URL <https://youtu.be/JCQzj2UFCMQ> YouTube QRコード

参加費無料♡

スマホで参加♪
オンラインで参加♪

♡健康フラ指導
レイロケラニ純子先生

♡ステージ出演
(Hawaiian Band) MJQ
(Hawaiian Band) パインカママイナス
レイモミ小野フラスクール
好間高校・あさか開成高校 順不同

12:30~	開場(受付及び健康チェック)
13:00~	開会式
13:10~	ハワイアンバンド演奏とフラ(パインカママイナス)
13:35~	フラ演舞(レイモミ小野フラスクール ピカケクラス)
13:50~	フラ演舞(好間高校)
14:10~	フラ演舞(あさか開成高校)
14:30~	フラ演舞(レイモミ小野フラスクール)
14:40~	健康フラ指導
15:05~	ハワイアンバンド演奏とフラ(MJQ)
15:25~	閉会式

主催 特定非営利活動法人 フラガールズ甲子園
後援 檜葉町・一般社団法人 共同通信社・福島民報
福島民友新聞(株)・いわき民報社
協力 一般社団法人 健康フラ普及センター
一般社団法人 ならはみらい
特定非営利活動法人 みんなびく



檜葉町復興公営住宅



今年で東日本大震災から10年となりましたが、
コロナ禍の為に今年の東日本大震災追悼式典の『福魂祭』は、無観客オンラインで開催された
みたいです。

3月14日(日) 私たちは、楡葉町の復興住宅に隣接する「みんなの交流館ならは」で開催された、『健康
フラ交流会』に参加して参りました。特定非営利活動法人フラガールズ甲子園の主催です。

福島県立好間高校も参加して、ハワイアンバンドとフラ、健康フラ指導など、地元の方にも楽しんでい
ただける企画でした。YouTubeでもオンライン配信され、遠方からもフラを觀賞していただきました。私達
も感染対策の為フェイスガードをしての演舞となりました。

演舞の後で、平澤愛莉奈リーダーから、「東日本大震災から10年が経ち、少しずつ福島も復興に向かっ
ています。私達もフラを通して被災した人びとに笑顔が届けられるようにこれからも活動を、続けて参りま
す。」と挨拶させていただきました。楡葉町復興公営住宅の慰問活動となり、他校との交流、フラガールズ
甲子園事務局のイベント協力が出来て、同好会としては、コロナ禍であるにも関わらず有意義な活動とな
りました。



